

**Critique l'attitude du sénateur PS**

« Les tribulations d'un sénateur à Serge Grouard, maire d'Orléans, a été à notre rédaction unique à être devenu l'UGC de Place d'Arc de tomber dans l'es-Pathé (lire notre précédent). En courrier, Serge (UMP) n'est pas spécialement à l'égard du sénateur Pierre Sueur (PS), qui se possible change-seigne : « L'article de la République du Centre de ce sénateur a été très bien. Je n'ai pas de livre des informations à la presse "au risque de faire capoter le projet".

« Ce petit jeu est malheureusement systématique. À chaque négociation qu'entame l'équipe municipale de la ville d'Orléans, Jean-Pierre Sueur tente de s'imposer dans le seul objectif de contrarier les projets. On l'a constaté à maintes reprises. Pour la cession de la halle Charpentier, un Orléanais "proche de l'opposition municipale" (cf. La République du Centre en date du 11 avril 2007) a déposé un recours qui a conduit à la suspension du projet pendant plus d'un an. Jean-Pierre Sueur déclara d'ailleurs plus tard, toujours dans La République du Centre, être un proche du plaignant.

**« Nous devrions réunir nos énergies »**

« Il est également intervenu dans le projet de la deuxième ligne de tramway, pourtant dans la logique de la première, cette fois-ci à titre privé semble-t-il (cf. La République du Centre en date du 11 avril 2007).

sur ce sujet", sans autant son implication. « Autre exemple, dans le cas de l'arrêt du commerce de produits commerciaux de M. Sueur a directement dans les négociations seigneur U Express. « Alors qu'il a été autorisé de la ville d'Orléans, il a été dit que la gestion, tant qu'il n'est pas demandé sérieux et M. Sueur s'autorise des coups d'éclat médiatique de faire échouer les projets. Cette attitude est contraire à l'intérêt de la ville d'Orléans. Elle fait tout au plus comme elle a toujours fait en matière de communication. Je ne vois pas comment apporter des solutions avec le U Express »